

L'Echo de la Place d'Armes

EDITORIAL .

AUXONNE, (8 000 habitants), CHEF LIEU de CANTON (15 000 habitants), avec un potentiel d'environ 25 000 consommateurs (de Saint-Jean-de-Losne à Pontailler) est la CAPITAL du VAL DE SAONE.

C'est le rôle que nous lui assignons et toujours nous avons oeuvré en ce sens afin que notre Ville assume ses fonctions de centre industriel, culturel, sportif et commercial.

Notre objectif est d'une part d'attirer davantage de personnes extérieures et d'autre part de limiter l'exode des nombreux Auxonnais à la recherche de biens de consommation jusqu'alors introuvables dans notre cité.

Il nous appartient :

- de dire **NON** à l'immobilisme et au conservatisme.

- de dire **OUI** au dynamisme, au réalisme, à la prise en compte des problèmes de l'emploi et du chômage et à l'amélioration du pouvoir d'achat de chacun en autorisant la libre concurrence, règle du jeu incontournable.

C'est dans ce sens que j'ai été amené à prendre la parole lors de l'inauguration du Bricomarché en ces termes.....

Dans notre ville l'ouverture d'une nouvelle Surface de vente, marque s'il en était besoin, le dynamisme du Commerce Auxonnais.

Et j'entends par là l'ensemble du commerce local, que ce soit les magasins traditionnels où les grandes surfaces, telle celle-ci , encore qu'elle reste de taille humaine comparée aux géants que les Auxonnais connaissent bien pour les fréquenter dans l'agglomération dijonnaise:

Monsieur le DIRECTEUR, vous avez eu l'audace de créer, d'entreprendre, de risquer.

C'est **15 emplois nouveaux** aujourd'hui dans notre Ville. Ce n'est pas négligeable dans la conjoncture économique actuelle.

Je suis persuadé que ce nouveau magasin retiendra sur place, à AUXONNE, des clients habitués des "promenade-achats" du samedi dans les Centres Commerciaux de DIJON ou DOLE. Et qu'il attirera aussi de l'extérieur un peu plus d'acheteurs dans notre Ville.

Bien sûr, certains commerces connaîtront un peu plus de difficultés, comme beaucoup d'autres, qui les ont connues en leur temps, et comme beaucoup d'autres professions. Mais l'esprit d'initiative et d'adaptation du Commerçant l'emportera.

Et puis la concurrence n'est-elle pas la rançon, inévitable, du libéralisme dont la grande majorité de nos concitoyens, et les commerçants en premiers, sont partisans.

En tout cas le consommateur, lui, - car il ne faut tout de même pas l'oublier - devrait y trouver son compte et avec lui tous les Auxonnais, dans l'intérêt de la cité et du Canton.

Le Maire d'AUXONNE
CONSEILLER GENERAL,

